
 
 
 
 
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T    Sitzung: Haupt- und Finanzausschuss 
 
T E R M I N :      26.05.2015, 16.30 Uhr 
 
O R T :  Stadtverwaltung, Boppard 
       Sitzungssaal im Untergeschoss 
       (Zimmer 007) 
Anwesend:  
 
 
- Vorsitzender - 
Bersch, Dr. Walter (Bürgermeister) 
 
- Beigeordnete -  
Schneider, Ruth (Erste Beigeordnete) 
Geis, Daniel Thomas 
Hassbach, Horst-Peter 
 
- Mitglieder – 
Bengart, Dr. Heinz    - für Neuser, Niko - 
Bersch, Rudolf  
Brager, Klaus 
Gras, Peter 
Hardt, Monika 
Maifarth, Walter    - für Möcklinghoff, Reimund -  
Mohr, Dr. Jürgen     
Noe, Hermann      
Schneider, Jürgen 
Spitz, Wolfgang     
von Loringhoven, Philipp  
 
- Ortsvorsteher -  
Schaefer, Herbert 
Schröder, Helmut 
Strömann, Martin 
 
- Stadtrat - 
Klinkhammer, Heinz 
Vetter, Georg 
 
- Seniorenbeirat - 
Nick, Anita (Vorsitzende) 
 
- Verwaltung - 
Korneli, Peter     
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Strieder, Udo      
Wolf, Angela      
 
- Protokollführer - 
Emmes, Thomas  
 
Beginn der Sitzung: 16.30 Uhr 
Ende der Sitzung:  20.10 Uhr 
 
 
 
T A G E S O R D N U N G 
 
 

- Öffentlicher Teil - 
 
 
1. Entscheidung über die Annahme oder Vermittlung von Zuwendungen gemäß 
 § 94 Abs. 3 GemO 
 
2. Anfragen  
 
3. Mitteilungen der Verwaltung  
 
 
 

Nach Begrüßung der Anwesenden stellt der Vorsitzende fest, dass zur Sitzung form- 
und fristgerecht eingeladen wurde und der Haupt- und Finanzausschuss beschlussfähig 
ist. 
 
Dem Antrag des Vorsitzenden, die Tagesordnung um TOP 10 zu erweitern, – wie be-
zeichnet – zu behandeln nach TOP 4, wird mehrheitlich mit 9 Ja-Stimmen bei 2 Nein-
Stimmen entsprochen. 
 
- Öffentlicher Teil - 

 
 

1. Entscheidung über die Annahme oder Vermittlung von Zuwendungen  
 gemäß § 94 Abs. 3 GemO 
 

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt einstimmig: 
 
Der Materialkostenzuschuss der Firma RWE Deutschland AG in Höhe von 2.100 € für die 
Erstellung des Wasseranschlusses für den Jugendzeltplatz „Stierwiese“ in der Gemarkung 
Oppenhausen wird angenommen. 
 
HA 26.05.2015 
 
 
2. Anfragen  
 
2.1 Teich im Marienberger Park 
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Das Mitglied Dr. Bengart fragt an, wann der Teich des Marienberger Parks ausgebaggert 
werde. Der Vorsitzende teilt mit, dass aufgrund gesetzlicher Vorschriften zunächst Boden-
proben gezogen werden müssen und die Maßnahme zügig umgesetzt werde.  
 
HA 26.05.2015 
 
 
3. Mitteilungen der Verwaltung 
   
Es liegen keine Mitteilungen der Verwaltung vor.  
 
HA 26.05.2015 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung. 
 
 
Der Vorsitzende:      Der Protokollführer: 


